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令和4年度 第6回教育研究評議会議事要録 

 

日 時  令和4年10月13日（木）13:30～14:05 

場 所  Teams（オンライン）開催 

出席者  太田学長，久留主理事，佐川理事，山岸理事，鳥羽田理事，菊池理事，原口人文社会科学部

長，野崎教育学部長，岡田理学部長，乾工学部長，宮口農学部長，羽渕図書館長，西川全学

教育機構長，井上評議員，高橋評議員，瀧澤評議員，上地評議員，下村評議員，鎌田評議

員，横木評議員，大久保評議員，井上評議員，安評議員，金野副学長，増澤副学長 

監事監査規則第9条第2項に基づく出席者  人見監事 

 

議 題 

審議事項 

 １ 茨城⼤学グリーン化推進計画（案）について 

 ２ アメリカ合衆国アイダホ州立大学との大学間交流協定更新について 

 ３ 英国ウスター大学との大学間交流協定更新について 

  

報告事項 

 １ 教員の人事について 

 ２ 第２２回国立大学法人１７大学人文系学部長会議報告について 

  

 

 

議 事 概 要 

  

 

 

Ⅰ 審議事項 

１ 茨城大学グリーン化推進計画（案）について 

学長から，茨城⼤学グリーン化推進計画（案）について，資料1に基づき審議願いたい旨の提

案があった。次いで，施設課長から説明があり，審議の結果，具体的な取組については，引き続

きワーキンググループにて検討することとした上で，提案のとおり了承された。 

 

【主な意見】 

〇11％の削減目標があるが，削減計画について伺いたい。 

●照明のLED化により6％は削減できる見込みである。財源は施設整備費補助金や修繕予算を充 

て，更新計画を策定し計画的に対応していく。残りの5％は空調の高効率化等を考えているが 

見込みは立っていない。ワーキング等で検討を続けるが，無駄な電気や空調を消す等の行動で 

対応していく他ないと考えている。 

○使用電力の分布や夜間利用等，各建物のデータを取るべきではないか。 

   

 ２ アメリカ合衆国アイダホ州立大学との大学間交流協定更新について 

学長から，アメリカ合衆国アイダホ州立大学との大学間交流協定更新について，資料2に基づ

き審議願いたい旨の提案があった。次いで，全学教育機構国際教育部門長から説明があり，審議

の結果，提案のとおり了承された。 
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 ３ 英国ウスター大学との大学間交流協定更新について 

学長から，英国ウスター大学との大学間交流協定更新について，資料3に基づき審議願いたい

旨の提案があった。次いで，教育学部長から説明があり，審議の結果，提案のとおり了承され

た。 

 

  

Ⅱ 報告事項 

 １ 教員の人事について 

学長から，口頭での報告を省略する旨，発言があった。 

 

 ２ 第２２回国立大学法人１７大学人文系学部長会議報告について 

人文社会科学部長から，第22回国立大学法人17大学人文系学部長会議報告について，資料5に 

基づき報告があった。 

 

 

 

Ⅲ 監事からの意見 

   ・茨城大学グリーン化推進計画（案）について，本学は「カーボン・ニュートラル達成に貢献す

る大学等コアリション」に加盟しており，他をリードする立場であることを踏まえ，現在策定

している茨城県の再生可能エネルギーの普及等を見込んだ実行計画も参考に，積極的に取り組

んでいただきたい。 

 

 

 

Ⅳ その他 

     インパクトランキングへの協力依頼 

    菊池理事から，SDGｓに関連したTimes Higher Educationによるインパクトランキングについ 

て，大学戦略・IR室にて情報を収集しているため，ご協力をお願いしたい旨の案内があった。 

 

会議資料の公開について 

学長から，資料の公開について，資料4の一部が非公開となる旨，確認があった。 

 

   次回 教育研究評議会開催 

11月10日（木） 13時30分から 


